

Der Kurier, Berlin-Westsektor

18. Mai 1954

116 **Meißner Glocken für Bremen**

Meißen (Eigener Bericht). Die Staatliche Porzellanmanufaktur in Meißen hat im Auftrage der Hansestadt Bremen nach einer Meldung der ostzonalen Nachrichtenagentur ADN ein Glockenspiel hergestellt, das in der Bremer Böttcherstraße aufgehängt werden soll. Es handelt sich um dreißig neue weiße Glocken, deren größte 35 Zentimeter hoch ist und einen Durchmesser von 24 Zentimeter besitzt.

Bereits im Jahre 1930 ist ein ähnliches Glockenspiel in Meißen hergestellt worden, das aber während des Krieges bis auf acht Glocken zerstört wurde.

